
｜応募のきっかけは？

大学在学中、阿東地域のボランティア
活動に参加し、阿東とのつながりができ、
「土居神楽」の活動にも携わることになり
ました。知り合った魅力的な人たちと一
緒にいたいと思うようになり、阿東で仕事
を探すうちに協力隊が候補として挙がり、
応募しました。

｜どんな活動をしたいと思っていましたか？

自分のできることを生かして地域の役に
立ち、阿東を広く知ってもらいたいと思っ
ていました。

｜成長したな、と思えることは？

　新卒で協力隊として着任したため、社会人と
しての一般常識的なことも含めて、地域の方に
教えてもらい育てていただきました。

｜隊員時代の思い出を教えてください

　当初は、道の駅のレジ業務が中心でしたが、
後半から自分のやりたかったデザインや写真、
動画の撮影を担当しました。道の駅の商品を
「どうしたら魅力的に伝えられるか」を考え、勉強
しながら、SNSに投稿したり、自主的に商品の
POPを作ったりする中で、少しずつポスターや
商品パッケージなどの仕事を任せていただける
ようになりました。

｜大変だったことは？

　「行政と地域」、「地域の中での人間関係」の板挟みに
なったことや、クリエイターとして尊重されなかったこと
です。デザインや写真は著作権があり、制作には時間が
かかります。もちろん、そのことを理解してくださる方もい
らっしゃいましたが、クリエイターとしての労力や努力を
理解していただけないこともありました。

｜現在、そしてこれからについて

結婚を機に、ご縁のあった美祢市に引っ越しました。
そして、思いがけず、空き店舗を借りることになり、ランチ
とスコーンを提供するカフェ「Cafe Brass」をオープンしま
した。地域に愛されるお店として、夫婦
で長く続けていきたいと思っています。
また、カフェの営業日以外は、デザイン

業や消しゴム版画作家として活動をして
います。阿東には今でも、毎月1～3回は
通い、地域の会議などに参加し交流を
続けています。

｜協力隊を目指す人や後輩に伝えたいこと

　地域の方と仲良くなること、そして、自分のやりたいこと
やできることを周囲に明確に伝えることが大切だと思い
ます。大学卒業後すぐに協力隊になりましたが、協力隊は
「新卒」だからといって特に有利になるものではありません。
「新卒」は1度しか使えないカード。使い方はよく考えてみて
ください。

かみ むら み き

上村 美樹さん

  協力隊として
｜着 任 地｜ 山口市
｜活動期間｜ 2018年6月～2021年5月
｜活動内容｜ 道の駅長門峡を核とした農林畜産業の振興、集客拡大

  現在の仕事
  「烏兎屋」 代表、「Cafe Brass」 副代表
｜ホームページ｜｜インスタグラム｜ 
  https://mitukiusagi712.wixsite.com/mitukiusagi
  https://www.instagram.com/cafe_brass_2021

隊員時代：商品の撮影隊員時代：消しゴム版画教室

Cafe Brass

消しゴム版画作品「元祖の夢」▲

上村さんのあゆみ

「烏兎屋（うとや）」 代表
「Cafe Brass」 副代表

上村（竹友） 美樹
かみ むら たけ とも み き

19
-中・西部-

2021.05 協力隊卒業

2018.06 協力隊着任

2019.11
結婚

2018.03 大学卒業

2021.08 「Cafe Brass」オープン

2015.10 徳佐りんご園復興
ボランティアに参加

2018.07 道の駅長門峡
Instagram開設

2018.11 道の駅長門峡
cookpad開設

2019.10

廃校カフェ（喫茶かめ
やま）プロジェクト
企画・実施

2022.03
「烏兎屋」（消しゴム
版画作家業・デザイン
業）開業
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